
 

 

９月２日（月）は２学期始業式でした。元気そうな子どもたちの顔が見られ、とてもう

れしかったです。校長先生の話では、２学期の目標についてお話ししました。「２学期に

がんばりたいこと、目標が決まっている子～？」と聞くと、手を挙げた子はぱらぱら・・・。

少し残念でしたが、「まだ決まってなくても大丈夫。始まったばかりだから、これから考

えればいいよ」と子どもたちに言いました。 

そこで、メジャーリーガー大谷選手の高校１年生の時に書いた目標シートを話題にし

て、お話をしました。まず、こんな質問をしました。 

  子どもたちからは、「ゴミ拾い」「思いやりをもつ」「あいさつをする」・・と、こたえ

が返ってきました。（正解です）大谷選手が考えた９つの行動を紹介しました。子どもた

ちが、「あぁ～（なるほど）」と反応する様子が印象的でした。 

最後に、「2学期にがんばりたいこと、目標を自分でよく考え、それが決まったら、そ

のために必要なこと、自分は実際に何をするのかということを考えてみよう」と投げか

けました。そして、「結果だけではなく、目標達成に向けてこつこつ努力する過程を大切

にしよう」とお話しました。くじけそうになることも、さぼりたくなっちゃうこともある

かもしれませんが、そんな時は、前向きになれる声かけをして、励ましていきたいと思い

ます。ご家庭でも温かい見守り、声かけをしていただけるとありがたいです。よろしくお

願いいたします。  

２年生の担任 安部美樹先生が、９月より産休・育休に入ら

れました。全校そろって美樹先生に会えるのは、夏休みの全校

出校日が最後でしたので、美樹先生から、ごあいさつをいただ

きました。 

１０月中旬、無事に元気な赤ちゃんが生まれてくるこ

とを心から願っています。 
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大谷選手は、目標を「8球団からドラフト１位指名される」としました。そして、そのために必

要なことを９つ考えました。その 1 つが「運」でした。そこで、問題です。運がよくなるよう

に、大谷選手は、自分が具体的に何をするのかを考えました。何をしようと考えたと思いますか。 



＜美樹先生からのメッセージ＞  

そして、新たな蒲西小の先生として、鈴木康代先生をお迎えしました。よろしくお願い

いたします。 

５，６年生を対象に、蒲郡ライオンズクラブのみなさんに

よる「薬物乱用防止教室」を行いました。 

蒲郡ライオンズクラブからは、松井会長さんをはじめ、

５名の会員の方々がきてくださいました。その中には、鈴

木蒲郡市長さんもいらっしゃいました。 

ＤＶＤをみたり、お話をお聞きしたりする中で、「薬物乱

用とは何か、その危険性、薬物を乱用しないために大切な

こと」等を学びました。児童会長さんは、お礼の言葉の中

で、「薬の使い方を間違うと命を落としたり、呼吸困難になったりすることが分かって、

すごく怖いなと思いました。」と感想を言いました。防災と同様、「知ること」は、自分の

ことを守る

ためにも大

切なことだ

と思います。

今回学んだ

ことを、し

っかり心の

中にとどめ

ておいてほしいなと思います。授業の最後には、「ダメ、ゼッタイ！！薬物乱用」と、み

んなで力強く合い言葉を言いました。 

今年の元旦には、能登半島地震が発生し、家屋の倒壊、大規模火

災等の深刻な被害が出ました。夏休み中には、日向灘で起こった地

震に伴い、南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）が発表されま

した。また、台風１０号による災害も私たちの生活に大きな影響を

与えています。この蒲郡でも大きな被害がありました。改めて、防

災に対する意識と知識をもたなければいけないと実感した出来事で

した。学校でも、防災について考える時間を持ったり、避難訓練を

行ったりしていきます。ご家庭でも、防災について話題にしていただけますようお願いい

たします。また、別紙「蒲郡市内小・中学校の災害に関わる保護者への連絡事項」（蒲郡

市教育委員会学校教育課ＨＰにも掲載）についても、ご確認いただければ幸いです。どう

ぞよろしくお願いいたします。                                              

 先生は、赤ちゃんを産むために 9月からお休みに入ることになりました。蒲西小のみん

なは素直で明るく、何事にも一生懸命取り組むことができる、すてきな子たちばかりだな

と一緒に過ごして感じました。勉強もいろいろな行事もどれも本当に楽しかったです。こ

れからも相手を思いやり、助け合うことを大切にし、楽しい学校生活にしていってくださ

いね。また、赤ちゃんを連れてみんなに会いに来たいなと思います！ 


